

Première pierre : Une nouvelle mairie pour Villers St Sépulcre



**500 000 €
FINANCÉS PAR
LA MAIRIE ET LE
DÉPARTEMENT**

VILLERS SAINT SÉPULCRE

Vendredi 19 octobre, le maire de Villers-Saint-Sépulcre, Pascal Wavrin a posé la première pierre de la nouvelle mairie communale. Accompagné de Nadège Lefebvre présidente du département, de Sophie Lévêque et Alain Letellier, vices présidents, il a lancé le chantier de cette nouvelle mairie sur l'actuelle esplanade située rue de Montreuil. Le nouveau bâtiment va remplacer « les locaux vétustes et hors normes d'accessibilité de l'actuelle mairie ». Le projet de réhabilitation de l'ancienne mairie ayant été

Vendredi 19 octobre pose de la première pierre de la nouvelle mairie de Villers-Saint-Sépulcre. très vite abandonné pour des raisons de coûts. Le chantier d'un coût avoisinant les 500 000 € va être financé pour un tiers par le département, le restant étant financé par la municipalité grâce à « des économies et la vente de l'ancien bâtiment ». L'impact financier serait « totalement neutre » pour les administrés selon la municipalité, tant aujourd'hui qu'après 2019 quand le bâtiment sera terminé. Les coûts de fonctionnement de ce nouvel édifice devraient également être réduits via des économies d'énergies notamment en matière d'isolation.

L'AIPEEN fait sa bourse aux vêtements



Dimanche 21 octobre, bourse aux vêtements de l'AIPEEN.

NOAILLES

Dimanche 21 octobre, il y avait des affaires à saisir à la bourse aux vêtements organisée par l'Association des parents d'élèves de Noailles dans une salle du complexe Paris Fontaine. Etaient proposés des habits homme, femme, enfant et des accessoires ainsi que des chaussures. L'association organisant la logistique de la vente préleve une commission au passage laquelle sera utilisée pour des projets divers concernant les enfants des écoles. Une bourse qui a nécessité une solide organisation, bravo aux bénévoles!

HERMES/FROISSY/ CAUVIGNY

Concerts dans les églises

BREVES
Samedi 27 octobre 2018 à 18h30 et dimanche 28 octobre à 17 h

Choeur à coeur, chorale du Pays de Thelle et Canto Verdoun, chorale d'homme du Haut Verdon.

Ils se produiront le samedi 27 octobre à 18h30 dans l'église de Froissy et le dimanche 28 octobre à 17 h dans l'église Saint-Vincent à Hermes.

Entrée gratuite.

Marche rose

Dimanche 28 octobre de 19 h à 20 h

Rendez-vous sur la place de Hermes, 3 € la lanterne au profit de la Ligue contre le Cancer.

Soirée soupe

Mercredi 31 octobre à 19 h

L'association « la Mavaise Graine » vous propose sa première soirée soupe à l'occasion d'Halloween, déguisement recommandé. La soirée aura lieu dans la salle polyvalente de Cauvigny. Au menu soupes variées et desserts maison. Participation financière libre. Réservation obligatoire par mail : lamavaisegraine@laposte.net ou par sms au 06 25 72 93 02.

3ème édition de Basket Rose : unis contre le cancer

NOAILLES

Samedi 20 octobre a eu lieu la 3ème édition de Basket Rose 2018 : un après-midi consacré uniquement aux matchs féminins des U11 aux seniors tout en faisant appel à la générosité et à la solidarité du public pour la ligue contre le cancer dans la continuité d'Octobre Rose. Le club tient à féliciter les jeunes arbitres en formation du comité de l'Oise de Basket-Ball qui ont participé à la réussite de cette belle action.



Toute l'équipe du Basket Noillais tient à remercier la direction et les bénévoles du comité de l'Oise de la Ligue contre le Cancer ainsi que les autres partenaires.

Les jeunes ont eu leur coupe à l'ASNC

NOAILLES

Samedi 20 octobre, remise des récompenses du tournoi U6/U7 de l'association sportive Noailles-Cauvigny (ASNC) : 150 enfants présents. Ils ont tous reçu une coupe avant de partager un goûter.



Marche rose contre le cancer du sein

STE GENEVIÈVE

En ce mois d'Octobre Rose, la municipalité de Sainte Geneviève a organisé ce samedi 20 octobre une marche rose pour accompagner le message de sensibilisation au dépistage au cancer du sein. Ce sont plus d'une quarantaine de marcheurs qui se sont élancés à 15h pour un parcours de près de 5 Km auquel ont participé des élus de la commune et la présidente de la ligue de l'Oise, Isabelle Beirens.

